

Pressemitteilung Nr. 303

07.12.2022

Jetzt noch anmelden für die Rohstoffexpedition

Das Klima Projekt Neunkirchen informiert, dass für die Rohstoffexpedition am Dienstag, 13. Dezember, 18 Uhr, in der Stummschen Reithalle noch Plätze verfügbar sind.

Die Rohstoffexpedition zeigt anhand von Fotos und Satellitenbildern die Zusammenhänge von Rohstoffgewinnung, Klima und Konsum auf. Neben den reinen Fakten werden auch Verbesserungsmöglichkeiten auf unterschiedlichen Ebenen vorgestellt, wobei Referent Michael Geisler offen ist für Diskussionen zu bestimmten Fragestellungen.

Interessierte sind herzlich eingeladen, sich bis Montag, 12. Dezember, 12 Uhr, für die Rohstoffexpedition im Rahmen der Lightcycle Rohstoffwochen unter <https://klimaprojekt-neunkirchen.de/> oder telefonisch (06821) 202-229 anzumelden.